

**SUSCRICIONES**  
 Pago anticipado  
 Alcoy: un mes 1'50 pesetas—Trimes-  
 tre 5'00—Fuera 5'25 id.—Extranjero  
 id.—Ultramar 8 id.—Recibe anuncios y  
 reclamos a Administracion.

# EL SERPIS

**ANUNCIOS.**  
 Pago anticipado.  
 Se suscribe en Alcoy, en la Adminis-  
 tracion calle del Mercado 11 y 13 im-  
 prensa á donde se dir girará toda la corres-  
 pondencia.

Números sueltos 10 céntimos.

PERIÓDICO DE LA MAÑANA.

Números atrasados 25 céntimos.

AÑO OVI.

ADMINISTRACION  
 CALLE DEL MERCADO 11 Y 13 ENTRESUELO

ALCOY, SABADO 10 DE MAYO DE 1884.

REDACCION  
 CALLE DEL MERCADO 11 Y 13 ENTRESUELO

NÚM 1859

## Interesante

A LOS FABRICANTES Y TENDEROS  
 de Alcoy.

En el depósito de aceites y líquidos de  
 Jabones de José Pérez Belda, calle San Roque,  
 se vende  
 Aceite del terreno 1.ª clase á 58 reales arrova  
 » » 2.ª « á 54 » »  
 » andaluz superior á 46 » »  
 Jabon blando 1.ª á 26 » »  
 » » 2.ª á 22 » »  
 » duro 1.ª á 40 » »  
 » » 2.ª á 28 » »  
 Dichos artículos sirven para fuera se rebajan  
 los derechos de consumos.

ALCOY 10 DE MAYO DE 1884

## Teatros y circos.

De nuestro servicio particular.

El acontecimiento teatral de la semana ha  
 sido el «debut» de la compañía francesa que  
 ha venido á la Zarzuela y á cuyo frente fi-  
 gura la célebre artista parisiense Celina  
 Chaumont.

Las esperanzas concebidas por los madrile-  
 ños al saber que íbamos á tener entre no-  
 sotros á la Chaumont de quien se habian  
 contado mil anécdotas artísticas y de otro  
 género que aumentaban la curiosidad que  
 todo el mundo tenia de aplaudirlo en un tea-  
 tro de Madrid, no han sido defraudadas.

Celina Chaumont es una actriz de gran mé-  
 rito y trae consigo una compañía muy igual  
 que ha desempeñado á maravilla las obras  
 del repertorio que les hemos visto hasta  
 ahora. Son estas de género bien distinto y  
 á propósito para que la artista francesa luz-  
 ca sus cien aptitudes distintas «Divorçons»  
 «La cigale» «La petite marquise» «La Consola-  
 teur» han proporcionado yo durante la se-  
 mana que acaba de trascurrir tantos triunfos  
 á la eminente actriz y á sus compañeros como

noches han trabajado ante el selectísimo  
 público que se dá cita en el elegante coliseo  
 de la calle de Jovellanos. El mejor elogio  
 que puede hacerse de la compañía francesa  
 es decir que al contrario de lo que ha pasado  
 en Madrid siempre que alguna compañía  
 francesa de declamacion se ha decidido á  
 visitarnos, el teatro de la Zarzuela se ve  
 concurridísimo.

Celina Chaumont fué saludada al presen-  
 tarse en escena la primera noche con un  
 aplauso general en señal de bienvenida.

No hay para que entrar en el juicio de las  
 «atrevidas» obras que hemos visto represen-  
 tadas por ellos estos dias. No es eso el objeto  
 de mis cartas; pura coleccion de notas sobre  
 hechos teatrales y nunca pretensiones  
 trabajos de critica; pero no puedo menos de  
 decir que el público que se ruborizaba hace  
 poco en la Comedia oyendo «Las Vengado-  
 ras» de Sellés no es consecuente consigo  
 mismo aceptando con la mayor frescura los  
 atrevimientos y desnudeces de «Divorçons»  
 y de «Le Consolateur». Y es que (yo quiero  
 suponerlo en obsequio á los melindrosos críti-  
 cos de Sellés) como están dichos en frances  
 no se entienden bien y en cambio se admira  
 la gracia inimitable, los grandes dotes artis-  
 ticos y la belleza de la Chaumont que habla  
 ese lenguaje universal del arte.

La multitud de compañías extranjeras que  
 actúan hoy en los teatros de Madrid son  
 cada una en su género dignas de caluroso  
 aplauso. No me refiero yo al ilustre Ernesto  
 Rossi cuya honrosa reputacion llena el teatro  
 entero, y el cual entre otras obras que ha  
 interpretado desde la fecha de mi última  
 carta ha tenido el buen gusto de dar á cono-  
 cer á nuestro público la famosa tragedia del  
 inmortal Shakespeare «King Lear». Verda-  
 deramente no podría Madrid desear para co-  
 nocer una obra del poeta inglés, interprete de  
 mas talento que el trágico italiano ¡Qué con-  
 movido estaba anoche el público del teatro  
 de la Comedia! ¡Con cuanto entusiasmo y

con cuanta justicia tambien regaló á Rossi  
 una ovacion inmensa por cada uno de sus  
 esfuerzos artísticos!

Pero no me refiero á Ernesto Rossi á quien  
 conoce de nombre la inmensa mayoría de  
 sus lectores, hablaba de la compañía de ope-  
 reta italiana que actúa en el precioso teatro  
 de la Alhambra. Hace tres dias estrenaba una  
 deliciosa opereta de un discípulo de Suppé,  
 titulase «El guitarrero» y la compañía ita-  
 liana y muy especialmente el caricato señor  
 Poggi, á quien no me cansaré nunca de elo-  
 giar y el señor Bianchi obtuvieron un triunfo  
 merecido. A juzgar por el efecto que hizo al  
 público la alegre partitura de Miclocker, vá  
 á suceder con el «Guitarrero» lo que pasó  
 con «Boccaccio», puesto en escena por esta  
 misma compañía hace dos años en el Princi-  
 pe Alfonso: que sus principales números mu-  
 sicales se hicieron en Madrid y poco despues  
 en provincias tan populares como la música  
 española que mas lo sea.

Y ahora que de música española hablo da-  
 ré cuenta del estreno de una zarzuela y una  
 ópera españolas ambas en un acto verificado  
 en Apolo la otra noche con ocasion del bene-  
 ficio de la bellísima señora Roca. La zar-  
 zuela «La Flor de Lis» y «Guldnara» la ope-  
 ra. Son de los maestros Chapi y Brull, el  
 libreto de la primera se debe á la reputada  
 pluma del señor Estremera.

Ambas sin ser notables fueron muy bien  
 acogidas por el público que habia acudido  
 presuroso al teatro de Apolo á festejar á la  
 señora Roca, quien por todos estilos se lo  
 merece de veras.

Los autores y los artistas especialmente  
 la beneficiada fueron muy aplaudidos.

En Price continua el señor Parish presen-  
 tando sin cesar novedades y mas novedades.  
 Despues de los artistas de que ya he hablado  
 en otras revistas, ha debutado una rubia en-  
 cantadora Mlle. Ida, que hace prodigios de  
 equilibrio en el alambre: la familia Cañadas

que es de lo mas notable que hemos visto en  
 su género y el clown Lihel que se hará muy  
 pronto popular entre nosotros por su aptitud  
 para el chiste.

Este año promete ser como ninguna la tem-  
 porada de verano en Price: dentro de pocos  
 dias se presentará Mlle. Tourniaire con sus  
 elefantes amestrados, espectáculo pocas veces  
 visto aqui.

En Martín y en Esclava dos estrenos. En  
 este último el de una zarzuela letra del se-  
 ñor Burgos, música del maestro Rubio ti-  
 tulada «Las cómicos de mi pueblo.» Muy  
 aplaudidos los autores y los artistas, espe-  
 cialmente la señora Pastor. En Martín donde  
 se han vuelto á inaugurar las funciones por  
 bora, el de la humorada cómica en dos actos  
 «Las bodas de Chiripa» que ha proporcionado  
 al público ocasion de conocer y aplaudir á  
 la tiple señorita Montes y al reputado tenor  
 señor Moreno.

Madrid 6 Mayo 1884.

## Un ladrón millonario

Un rico banquero, el mas rico de Túnez  
 M. Yunes Clemon, que tiene 29 años de edad  
 una arrogante figura, y que enamorado perdidamente  
 de una preciosa jóven, logró unirse á  
 ella en estrecho e indisoluble lazo, ha cometido  
 un robo como el mejor de nuestros timadores.

Recien efectuado el casamiento, resolvieron  
 los desposados pasar la luna de miel viajando  
 por Francia, país donde se recibe con más  
 amabilidad que en ningun otro á todos los ex-  
 tranjeros ricos.

Llegó la afortunada pareja el día 5 del últi-  
 mo Marzo á París, hospedándose en el palacio  
 que allí posee su tío el banquero M. V...

Desearo M. Yunes de llevar á Túnez algunas  
 novedades, fué á los almacenes del *Printemps*,  
 donde, despues de comprar y pagar algunos  
 objetos, escamoteó, con la destreza de un tima-  
 dor al final de la carrera, dos cepillos, siete  
 peines, una caja de poivos, una fosforera, un  
 cuello y una corbata.

849 LA MUERTA EN VIDA

—Convenido.

A los cinco minutos, Juan Robert partia co-  
 mo un rayo sobre la vigorosa jaca, cuyo mé-  
 rito era en realidad superior al elogio que de  
 ella habia hecho.

Dos horas despues, el administrador del zende  
 fué á anunciar á Francisca que debia deso-  
 cupar la granja antes del anochecer, pues tenia  
 orden terminante de espulsarla sin la menor di-  
 lacion. Dominico se hallaba a un alli con el pro-  
 curador y el carricoche, pues Francisca no  
 habia querido dejarles marchar sin servirles  
 una frugal comida.

—Venid á mi casa, dijo á la jóven, alli  
 esperaréis tranquilamente á Juan Robert, y  
 luego ya se verá.

—Pero ¿y mis baules y mis muebles? mur-  
 muró la pobre Francisca, cuyos ojos se arrasaron  
 de lágrimas.

—Tendrán que devolvérselos, exclamó el pro-  
 curador, yo me encargo de todo; mañana mismo  
 enviaré un alguacil en reclamacion de lo que os  
 pertenece; y si se atreven á hacer alguna re-  
 sistencia se apelará á los medios judiciales.

Engancharon, pues, el jaco al carricoche, y  
 este se alejó con nuestros tres personajes. Fran-  
 cisca, con el corazon oprimido de pena, lloraba  
 desconsoladamente.

LA MUERTA EN VIDA

848

—Si, uno os daré: es preciso averiguar á qué  
 prision conduce: ahora á la condesa, pues, uno  
 vez perdida la pista, nos costará mucho trabajo  
 encontrarla.

—¡Teneis razon! exclamó Dominico. Vamos,  
 yo pierdo la cabeza; ¡nada se me ocurre! Felis-  
 mente estais vos aqui.

Interrumpióse para llamar á Juan Robert,  
 que no tardó en presentarse.

—Aqui teneis caballos, ¿no es verdad? pre-  
 guntó el viejo ayuda de cámara.

—Si tengo dos caballos de tiro, á mas de mi  
 potranca de tres años, que ha nacido de buena  
 madre y corre como un lebrél.

—Pues bien, Juan, no perdais ni un minuto,  
 ni un segundo; montad en la jaca, seguid el  
 coche en el que los dos agentes se llevan á la  
 condesa, y, aun cuando hubieseis de ir detrás  
 de ellos hasta el fin del mundo, no los perdais  
 de vista. Si reventais en el camino vuestra ca-  
 balgadura no tengais cuidado, que yo he hecho  
 algunas economias y os reembolsaré su valor.

—¡Oh! no es eso lo que me preocupa. Voy á  
 ahrazar á Francisca, y en seguida ensillo la  
 torca, monto y ¡já galopé! El carruaje ha toma-  
 do hácia la izquierda por el camino de Cler-  
 mont, y en menos de media hora le alcanzaré.  
 —Apenas esteis de vuelta, ireis á mi casa á  
 participarme lo que hayais averiguado, ¿no es  
 esto?

LA MUERTA EN VIDA

843

deracho para oponer os á el! ¿No hay, pues,  
 justicia en el mundo?

—Una hay, replicó el procurador; pero bus-  
 ta la firma del rey para detener su curso, y,  
 por desgracia, el rey prodiga su firma, la cual  
 casi siempre sin su conocimiento, le hace cóm-  
 plice de las mas abominables acciones y de los  
 crímenes mas infames. Hoy vamos de esto un  
 terrible ejemplo, dado caso de que no os hayais  
 equivocado.

—¡Equivocarme! ¿y cómo?

—¿Persistis en creer que la infeliz designa-  
 da con el nombre de Simona Raymond es la  
 primera y por consiguiente, la única condesa  
 de Rahon?

—Persisto mas que nunca.

—Ved que podeis haber sido victima de una  
 de esas semejanzas que son mas comunes de la  
 que se cree. Acordaos del falso *Marlin Guerra*.  
 Una astuta intrigante, instruida de su seme-  
 janza con la difunta condesa, ha podido que-  
 rer sacar partido de ella, y esto nos explica-  
 ria el papel que hoy la vemos representar.

—Estoy tan seguro de la identidad de la su-  
 puesta Simona con la condesa de Rahon como  
 lo estoy de mi mismo. Hay ocasiones en que  
 no cabe duda ni error, y de ese número es la  
 presente. Si me propusieran que lo jurase por  
 mi fé de cristiano y mi eterna salvacion, lo ha-



Los asesinatos  
EN CERVERA DE BUITRAGO

Los que presenciaban la escena y varios vecinos que salieron a la calle al oír la detonación, horrorizados, se escondieron unos en la casa del secretario y otros en la del primero de los heridos.

El Melchor, que no era ya un hombre, sino una fiera, se apostó cerca de la puerta de la casa donde estaba el herido primero. Ocurrese el poco rato a un hermano de aquél salir a la calle para ver si es abate Melchor, y en el umbral de la puerta recibe una tremenda cuchillada de éste, yendo a caer exánime junto a su hermano exclamando, mientras se arrancaba el cuchillo que tenía clavado en el corazón: «E-tunante me ha muerto también» y espiró.

Después, el asesino se fue a casa de su tío el cura y le pidió 3.000 rs. y la cédula de vecindad.

El cura no los tenía, y Melchor le dijo una paliza que le dejó como muerte.

Al día siguiente, la guardia civil se apoderó del criminal, que se hallaba oculto en casa del cura.

Noticias é intereses  
LOCALES Y REGIONALES.

Es probable que dentro de breves días tengamos el gusto de oír en esta ciudad el magnífico *Sexteto* que dirige el reputado maestro madrileño Sr. Archa. Componen este *Sexteto* profesores de gran nota que han logrado una reputación superior a la de *Sexteto de Madrid* que hace años tuvimos ocasión de aplaudir y de admirar en nuestro Teatro principal, con lo cual está hecho el elogio del Sr. Archa y de sus compañeros. Caso de arreglarse los preliminares para la venida del *Sexteto* se darán tres ó cuatro conciertos variados y selectos.

Ha sido cancelada la concesión de la mina de lignito intitulada *La Salvadora*, sita en término de Noveda y perteneciente a D. Pablo Albelar y Perez, quedando franco y registrable el terreno que ocupaba.

En la tarde de ayer se introdujo en la farmacia del Sr. Burillo un ratero que robó un frasco de láudano y dos duros. Fué capturado por el jefe de municipales y puesto en la cárcel a disposición del Sr. Juez.

Esta noche seguirán los conciertos de canto piano en el acreditado Café Rigal.

El pormenor pueda verse en la sección de espectáculos.

El Sr. Pidal no podrá acompañar al señor Cánovas a la inauguración del ferrocarril Alicante á Murcia, por haberle ocurrido un sensible percance á su señora que se halla en estado interesante.

Leemos en *La Paz* de Murcia: «Segun noticias, que tenemos por seguras, el domingo 14 se verificará la inauguración de...»

A pesar de la habilidad con que trasladó los objetos a los citados de la el mostrador á los bolsillos, lo notó un dependiente, y el acaudalado banquero fué detenido.

Trató en un principio de negar; mas al ver que le encontraron el cuerpo del delito, murmuró a guisa de explicaciones incomprensibles, y entregó, en medio de la consiguiente vergüenza y de todo el público, los objetos robados, cuyo valor ascendía á 50 francos.

Inmediatamente sacó de la cartera un billete de 1000 francos, que donó á la caja de los empleados del *Printemps*.

No obstante, el espléndido regalo, la autoridad tomó cartas en el asunto, y el banquero tunecino ha sido procesado por hurto.

En la vista declaró M. V., tío del acusado, que no concibe como su sobrino robó aquellos insignificantes objetos, porque además de ser una persona honrada, era el banquero mas rico de Túnez.

El acusado declaró tan solo que había obrado inconscientemente.

El tribunal ha condenado á M. Yunes á seis días de arresto y 500 francos de multa.

La tortuga y la rémora.

Segun la tradición popular, la rémora se dedicaba en otros tiempos á detener los buques en pleno Océano. Con sus cabezas formidables llegaban á detener una escuadra.

En realidad, este antiguo espantajo de los mares, se vería muy apurado para hacer zozobrar la mas pequeña barquilla de un estanque.

La rémora no deja por eso de ser un personaje extraordinario. Para asir, ó agarrarse, se penderse ó adherirse a la naturaleza ha provisto é sus criaturas de garras ó de cola, de trompa, de pico, de patas, de mandíbulas, de labios, de uñas. La rémora está dotada mas originalmente. Sobre su cabeza singularmente comprimida, se extiende una gran placa oval, de un efecto fantástico. Esta extraña gorra se compone de laminas armadas de garfios muy cortos y sólidamente arraigados.

Con ella se agarra á las rocas, á las carenas de los buques y á todo lo que quiere. Este casco, herizado de puntas agudas, no es, pues, un vano adorno, sino una garra, una boca y una mano.

Desengañado hace tiempo de sus fantásticos terrores, el hombre se ha hecho de la rémora un auxiliar precioso, educándole para la pesca de las tortugas de mar.

Hoy el pez misterioso y temido no es más que un obrero obediente.

En las costas de Mozambique abundan las tortugas de mar, de abundante y sabrosa carne, son solicitadas por los gastrónomos chinos. Se

hace un gran comercio de estas piezas, cuya carne se corta á rajitas, se sala y se expide en barricas hacia el extremo Oriente.

Pero la tortuga es desconfiada y astuta. A la vista de los pescadores huye y se sumerge en el agua como una simple rana. El menor objeto la asusta y el más ligero ruido la pone en guardia, lo cual hace de su captura un problema. Este problema lo ha resuelto la rémora.

Con su placa erizada de ganchos se encarga de ir deslizándose entre dos aguas, á agarrarse á la tortuga, que muellemente mecida por las olas, dormita tranquilamente en la superficie del mar. Dulcemente acariciada por la brisa, su masa adormecida se balsucea en las aguas y esto es el momento de cogerla.

El pescador pasa un sólido anillo por la aleta caudal de la rémora, cuyos movimientos todos deben ser libres en el ataque. A este anillo va sujeta una cuerda que el pescador larga ó recoge, segun le conviene, para dirigir el ataque de la rémora. Esta, en cuanto distingue á la tortuga, se lanza impetuosamente sobre su víctima, le da un vigoroso cabezazo, se agarra á ella, la sujeta con sus ganchos y se atihora la estrechamente á su impotente adversario que ambos no forman más que un monstruoso conjunto de chaparrón manchado y de cola escamosa.

Sin perder instante, el pescador va recogiendo cuerda y tirando de la rémora, la cual tiene resistiblemente sujeta la tortuga con su cabeza espinosa. Basta quitar el anillo al pez capturador para que suelte su presa.

Es un anzuelo tan dócil como inteligente, y cuando está bien enseñado á la pesca, vale muy cara en las costas del Mozambique y del Madagascar.

El vigor, la astucia y la destreza de este extraño pescado son verdaderamente sorprendentes. Cuando la tortuga abunda y el mar aparece como sembrado de escudos movientes la rémora va al asalto hasta cincuenta veces en un solo día y es raro que vuelva de vacío.

Contra las aves del cielo el hombre ha lanzado el balcón; contra el ligero antilope, el lobo tigre; contra el elefante salvaje, el elefante domesticado; contra los peces de los grandes rios de la China, la nutria y el cuervo marino, contra el apocible conejo, el huron cruel. Contra las tortugas del Océano indio guia por en medio de las olas á la rémora, un harpon viviente.

En lugar de ser pescado por el hombre, pesca para el hombre este pez singular.

No se registra, por fortuna, en los anales del crimen una serie tan horrenda de crímenes como la de que en el día 2 del actual fué teatro el pueblo de Cervera de Buitrago.

Nuestros lectores conocen ya, al poco más ó menos, los hechos á que nos referimos. Algunos por menores conocidos ayer completarán ese horroroso cuadro de desdichas.

Segun testimonio de personas venidas del lugar del crimen, éste ocurrió de la siguiente manera:

Estaban en la taberna del pueblo varios amigos en compañía de Melchor de la Fuente, sobrino del cura, cuando á uno de los concurrentes le ocurrió invitar á los demás para ir á rondar á las muchachas del pueblo. Así, con efecto, sucedió.

Todos, contentos y alegres, en compañía del Melchor, llevaban dos horas ya recorriendo la población, cuando hallándose parados enfrente á la casa del secretario del ayuntamiento, dando serenata á las hijas de dicho funcionario, sonó á lo lejos música de guitarras.

—¿Qué es eso?—preguntó entonces Melchor, dirigiéndose á uno de sus compañeros.

—Son los mozos solteros—respondió éste, que salen también de ronda.

—Esta noche no rondarán nada más que los casados—dijo Melchor sacando una navaja y dirigiéndose al sitio donde sonaban las guitarras.

—Hombre—le dijo su amigo deteniéndole por el brazo,—¡veja que todos se diviertan.

Melchor se revolvió furioso contra el que le detenía, y sin que mediaran más palabras le clavó la navaja en el pecho.

Los amigos, que llegaban en aquel momento, socorrieron al herido y sujetaron al agresor.

Este, luchando con violentos esfuerzos, logró desasirse y escapar, aprovechando los momentos en que todos acudían al herido para socorrerle.

El la Fuente cogió en su casa un trabuco y una escopeta, y amenazando á su mujer, que quiso detenerlo, volvió al sitio del crimen.

Quince personas rodeaban al herido prestándole auxilio entre ellas estaba el juez municipal D. Sebastian Garcia.

Melchor la Fuente apuntó al grupo con el trabuco y todos huyeron, pero al disparo cayeron tres al suelo. El agresor volvió á descargar con la escopeta sobre los que huían y corrió detrás de ellos con la navaja.

Tres quedaron muertos: uno de ellos el tabernero y otro el juez municipal. Melchor tropezó con el cadáver de éste y le dió siete puñaladas, sentándose sobre el cadáver, y, ázcaca un cigarro, se puso á fumar.

ria sin vacilar.

—Os creo; pero, entonces, preciso es convenir en que la infortunada condesa tiene terribles enemigos.

—¡Si, muy terribles, muy infames, muy crueles! Pero ¿será de todo punto imposible el arrancarles su hipócrita máscara y aniquilarles haciendo palpable la verdad?

—Confieso que no veo ningún medio de conseguirlo. Mientras la condesa ha estado aquí podíamos obrar á nombre suyo. Pero al quitárnosla nos dejan desarmados. Ni vosotros ni yo tenemos derecho para intentar un proceso, bien sea civil ó criminal. Una sola persona podría hacerlo; el conde; pero, ¿cómo no es instigador de la espantosa intriga cuyos resultados vemos hoy? ¿No es cómplice de los que ya en otra ocasión hicieron desaparecer a su esposa? ¿No será él quien ha solicitado el mandato de prisión?

—¡No! ¡cien veces no! repuso Domingo con vehemencia. El conde es la lealtad personificada, y yo respondería de él con mi cabeza. Por otra parte, adoraba á su esposa y no sabía nada de lo ocurrido.

—Sin embargo, la señora de Rahon se ha presentado hace tres días en el castillo y los criados la echaron fuera.

—El conde lo ignora.

—¿Cómo puede ser eso? ¿es acaso verosímil?

—¡Si, para quien como yo sepa que la señora de Chavigny, la nueva condesa, le tiene con sus amaños en un estado de absoluto secuestro.

—Entonces, si llegase á saber las infamias á las que al parecer presta su apoyo, se indignaría.

—Seguramente.

—Pues bien, solo queda un remedio, y consiste en hacer saber al conde lo que ignora, decidiéndole á prestarnos su apoyo.

—Hacérselo saber, sí; pero ¿de que modo?

—Eso es cuenta vuestra. ¿No podeis verterle hablarla?

—No me dejarán libre acceso hasta él. Tal vez en este momento Frontin estará contándole á la señora Olimpia que yo soy su adversario declarado.

—Escribid al señor conde.

—La marquesa interceptará la carta.

—Si, es así, amigo Domingo, demos este asunto por terminado y renunciemos á luchar con los que son mucho mas fuertes que nosotros.

—¡Renunciar! ¡Nunca me lo perdonaría!

—Buscad, pues, un medio, y cuando lo hayais encontrado, contad conmigo. Entretanto, nada puedo hacer.

—¡Come! ¿no tenéis ni siquiera un consejo que darme?

—Tranquilizaos, hija mía, murmuró Dominico á su oído; hay un Dios para la gente honrada. Ya volveréis á vuestra granja, y quizá mas pronto de lo que creéis, tan luego como nuestra ama, la verdadera, la única, haya recobrado su puesto.

—¿Todavía esperáis... á pesar de todo?

—¡Toma! ¡ya lo creo que espero! No sé lo que sucederá, pero una voz secreta me dice que antes de poco se hará justicia á cada uno segun sus obras.

Fra. cisca enjugó sus lágrimas.

Al día siguiente por la noche reapareció Juan Robet, anunciando que el carruaje de la policía no había pasado de Clermont, y que se había detenido delante de la cárcel Presidial, donde por orden del gobernador habían encerrado á la condesa en un calabozo, del cual, en su cualidad de loca peligrosa, no debía salir nunca. Estos detalles se los había dado el mismo carcelero, que era paisano suyo y á quien algunas botellas de vino, oportunamente ofrecidas y auradas de censuro, le habían vuelto muy comunicativo.

A partir del instante en que se fué hecha esta revelación, Dominico perdió por completo el sueño y no tuvo ni un momento de reposo.



Línea férrea de Zeneta á Alicante. Es probable que asistan los señores Cánovas y Pidal. El sábado se les da un banquete para treinta cubiertos en Murcia. El domingo gran convite en Orihuela, para 200 invitados. Los trenes ordinarios de la línea comenzarán á circular el día 15, las salidas de Murcia á las 11 de la mañana y 5 de la tarde. Las llegadas á las 12 y 8 noche.

El movimiento de población habido en las dos principales ciudades de la provincia durante la primera semana de Mayo corriente, ha sido: Nacimientos: en Alicante, 28, de ellos 16 varones y 9 hembras legítimos y 1 varón y 2 hembras ilegítimos; en Alcoy, 20, de ellos 11 varones y 8 hembras legítimas y 1 varón natural.

Defunciones: en Alicante, 20; en Alcoy, 9 habiendo ocurrido en Alicante una por homicidio y otra por accidente. De los datos que anteceden resulta haber habido en dicho periodo semanal, un aumento de censo, de 19 individuos en ambas poblaciones.

Después de una larga enfermedad y á la avanzada edad de casi ochenta años, falleció el domingo último en el convento de los Franciscanos observantes de Coentainael M. R. P. señor Lorenzo Gisbert, natural de dicha villa, misionero apostólico y comisario provincial de la capitanía de la provincia de Valencia. Es el último religioso que restaba de la primitiva comunidad de Sancti Spiritu, cuyo convento logró conservarse después de la excaustación, costa de árduos sacrificios.

Ha sido confirmada la suspensión del ayuntamiento de Cuatrotonde.

Han regresado de Alicante á sus distritos los diputados provinciales y compromisarios que acudieron á la capital para tomar parte en la elección de Senadores, de cuyo resultado dimos ayer cuenta.

Recomendamos á las personas á quienes les guste conservar los ramos de flores lozanas, las siguientes reglas que tomamos de un periódico: Se coje el ramo, se rocía un poco con agua fresca y se coloca en una jardinera ó jarro que contenga agua de jabón, la cual nutre los tallos y conserva las flores tan lozanas como si estuviesen recién cortadas de la planta. Todas las mañanas debe sacarse el ramo del agua de jabón y tenerle vuelto de 100 á 120 segundos. Después se rocía con agua fresca y se colocan de nuevo en el agua de jabón, que se debe renovar de tres en tres días.

Con este procedimiento, puede conservarse un ramo de flores fresco y lozano como el primer día, por espacio de un mes, y por más tiempo, aun, en un estado pasadero.

Para conseguir huevo pronto alimentese las gallinas con cañamones, maíz ó trigo sarraceno mezclados con patatas cocidas y suministrados en caliente. Distribuyase este alimento á la voladería dos veces al día y colóquense las aves en un sitio bien caliente, y se conseguirán huevos antes de ordinario.

Mr. Riley, según comunicó á la Sociedad de agricultura de Harault, propone como remedio eficaz contra la filoxera el líquido siguiente: un cuartillo de litro de petróleo y tres cuartos de litro de jabón ó de leche por 10 litros de agua. Con esta mezcla se tratan las vides atacadas, y parece que ha dado buenos resultados en varios puntos de América.

Un escritor de nuestros días, A. Dumas, ha formulado los siguientes preceptos de higiene física y moral:

- «Camina dos horas todos los días.
- Duerme siete horas todas las noches.
- Acuéstate siempre solo, si tienes deseos de dormir seriamente.
- Levántate en seguida que te despiertes.
- No comas sin hambre; come despacio.
- Bebe para no estar sediento.
- Habla solamente cuando es menester, y no digas más que la mitad de lo que piensas.
- No escribas lo que no puedas firmar.
- No hagas lo que no puedas decir.

No olvides nunca que los demás cuentan contigo, pero que tú no puedes contar con ellos. Guárdate de las mujeres hasta los 20 años. Alójate de ellas des pues de los 50.»

Correspondencias.

CARTA DE MADRID.

Madrid 8 Mayo 1884.

Apesar de los pesares, es decir, á pesar de los denodados esfuerzos del señor Becerra (D. Manuel), anoche quedó tirada en el Circulo de la izquierda la línea divisoria que en lo sucesivo separa á constitucionales y maritistas. Bien claro lo dijo el señor Canalejas y Mendez; entre la formación de un gran partido y la democracia, me quedo con la democracia que ni quiero, ni puedo, ni debo sacrificar.

Ya lo sabe, pues, el señor Becerra y el señor Moret y todos los que sueñan con la realización de ese ideal imposible, que estriba en unir en haz apretado desde el fusionista más conservador hasta el demócrata más encañonado con las esencias, como dirio «El Progreso». Di el señor Martos ni sus amigos (que todavía se ignora si son pocos ó muchos), más ranse propicios á colaborar en el pisto ó revoltillo de hombres y cosas, que ahora se proclama como único remedio á nuestros males.

Hay que pensar fundadamente en vista de esto que, en la reunion que el 18 del actual deben tener los diputados y senadores izquierdistas, bajo la presidencia del duque de la Torre, las distancias se marcarán aun más y lo que anoche fué ligero simulacro de embozadas amenazas, llegará á ser batalla en regla en que quedará el campo por uno ó por otros de los combatientes. Esto que era negado hoy por algunos moretistas, devotos al parecer del optimismo más exagerado, es lo que reúne mas probabilidades de llegar á ser un hecho y como no ocurra algo inesperado ó imprevisto, los sucesos mismos se encargarán de darnos la razón.

La anunciada combinación de gobernadores será bastante reducida, como tengo á Vd. dicho en mi última carta. Probablemente se limitará á proveer los gobiernos vacantes por no haber sido elegidos diputados los que los desempeñaban y al traslado de otros dos que, según el público se dice, son los de las provincias de Alicante y Valladolid. Las demas cesantías y traslaciones que estos días se anunciaban en el saion de Conferencias, ni tenían fundamento ni eran mas que el producto de la inventiva oposicionista, como la suele llamar un húsar de los mas adictos al señor Romero Robledo.

En medio de la mayor animacion electo al dió principio esta mañana el acto de la designación de Senadores por la provincia de Madrid. A la hora de escribir esta carta parece que llevaban gran mayoría los candidatos conservadores sobre los fusionistas y que era dudoso el triunfo entre los señores Palou y Moyano (don Claudio), ambos candidatos por la Universidad Central. Si antes de cerrar la presente conozco el resultado de los escrutinios, me apresuraré á comunicárselo.

En el Consejo de ministros celebrado hoy bajo la presidencia de S. M. se ha tratado de la cuestión de orden público, de las economías que se piensan introducir en el presupuesto de Guerra de la isla de Cuba y de la dimision del general Pavía del cargo de comandante en jefe del ejército del Norte. Acerca de este particular se han hecho bastantes comentarios en los círculos políticos por suponerse que la dimision se funda en divergencias que ya existían entre el señor Pavía y el ministro de la Guerra. Interinamente se ha hecho cargo del mando del citado ejército el general D. Rafael Fajardo; para el mismo puesto en propiedad se designa al señor Martínez Campos.

El escrutinio de la elección de senadores por Madrid ha arrojado el resultado siguiente: marquesado Fuentesiel, 135 votos; Bayo (D. Adolfo), 135; Casariego, 135; Aróstegui, 85; Rizo, 80; Nuñez de Arce, 56; Martin Esteban, 49. Han quedado proclamados los tres primeros conservadores.

Boletín religioso.

SANTO DE HOY.—S. Antonio, arzobispo. SANTO DE MAÑANA.—Nuestra Señora de los Desamparados.

CULTOS.

Parroquia de Santa María.—Ejercicios del «Mes de las Flores» dedicados á la Reina de todos los Santos y Madre del Amor hermoso.—A las 6 de la mañana se celebrará una Misa votiva á la Santísima Virgen cantándose por un Coro de niños la del maestro Espl.

Por la tarde, un cuarto antes de las oraciones se rezará el Rosario, luego el ejercicio propio del mes, terminándose con una plegaria y letillas á la Santísima Virgen.

Capilla del Santo Hospital.—Segundo día del triduo de las Cuarenta Horas en obsequio á Nuestra Sra. de los Desamparados, patronímica de este templo. Se descubrirá Su D. M. á las 5 y media, y mañana á las 9 de la mañana, reservándose á la 7 de la tarde, en ambos días.

Mañana día propio de la solemnidad de Ntra. Sra. de los Desamparados y último del Triduo, á las 7 se dirá la Misa de Comunión para las Hermandades de ambos sexos, y terminada, se celebrará el Comulgar de los enfermos con la pompa de costumbre.

A hora competente y antes de la reserva, se leerá la meditación, á la que seguirá el rezo solemne del Trisagio Mariano.

Anuncios oficiales.

Don Nicolás Grustan y Miralles, Juez de primera instancia de esta ciudad de Alcoy

Por el presente y en su virtud se saca á pública subasta por término de veinte días las fincas y muebles siguientes:

Una suerte de tierra seca en término de Ibi, partida de las Huertas Mayores, comprensiva de ocho áreas, lindante por Este tierra de Francisco Gil Torres, Oeste y Sur camino de Bocalrente y Norte las de Rosa Picó Valls; justipreciada en ciento setenta y cinco pesetas.

Tres horas tierra seca en el mismo término y partida, equivalente á catorce áreas cuarenta y nueve centiláreas, lindante por Este asequia del Riego, Norte tierra de Doña Dolores Gil Botella, Poniente con la misma y Sur con dicha asequia del Riego, en mil doscientos cincuenta pesetas.

Veinte y nueve áreas, treinta y ocho centiláreas plantada de olivos y peras, situada en los propios términos y partida de las Huertas Mayores, con su casa de campo de dos pisos lindante por Este herederos de D. José Gisbert, Oeste Francisco Gil Torres, Norte herederos de Lorenzo Bernabeu y Sur tierra inculta ó Rambla de los propios de dicha Villa y unido á dicho edificio hay un horno para cocer ladrillos y otro solar medio edificado, que todo ha sido justipreciado en cuatro mil pesetas.

Y seis sillas madera de pino y un sofá de la misma clase, justipreciado en cinco pesetas.

Importan las anteriores partidas cinco mil cuatrocientas treinta pesetas.

Para cuyo remate que tendrá lugar en los estrados de este Juzgado se ha señalado de diez á doce de la mañana del día tres de Junio próximo viniente; previniéndose á los licitadores que los títulos de propiedad quedan de manifiesto en la escribanía del actuario para que puedan examinarlos los que quieran tomar parte en la subasta sin que tengan derecho á exigir otros; no admitiéndose postura que no cubra las dos terceras partes del avalúo ni sin que previamente consiga en la mesa del Juzgado ó en Establecimiento destinado al efecto una cantidad igual por lo menos al diez por ciento efectivo del valor de los bienes, sin cuyo requisito no serán admitidos.

Pues así lo tengo acordado en providencia del día de hoy en los autos el Procurador D. Antonio Sempere Victoria en nombre de ejecutivos promovidos por D. Agustín Miralles y Moló contra Pascual Beltrá Benito sobre pago de cantidad.

Dado en Alcoy á ocho de Mayo de mil ochocientos ochenta y cuatro.

Nicolás Grustan y Miralles. José Giner Plá.

Avisos de corporaciones.

GREMIO DE ABOGADOS.

Conforme á lo dispuesto por el art. 62 del Reglamento de la Contribucion Industrial, se convoca á todos los individuos del gremio reñerido para el día 14 del corriente á las 5 de la tarde en la Casa Consistorial, con objeto de celebrar Junta para exámen del reparto y juicio de agravios.

Alcoy 9 Mayo 1884. Los Sindicos

Espectáculos.

CA ÉRIGAL.

Conciertos de canto y piano por la Sra Brotons y el Sr. Galo.

Programa para esta noche: 1.º Sinfonía.

2.º «Non è ver» por la Sra. Brotons.

3.º «El proscrito» por el Sr. Galo.

4.º «Un adios», melodía de Cantó.

5.º «El moribondo».

6.º Cancion de «La Gallina ciega».

7.º Aria de la ópera española «Tiorral».

Los intermedios serán amenizados con escogidas piezas al piano.

A las nueve de la noche.

ÚLTIMA HORA

SERVICIO TELEGRÁFICO PARTICULAR DE «EL SERPIS».

Madrid 9 Mayo 6'45 tarde.

Del resultado de la eleccion de Senadores, aparecen triunfantes quince fusionistas, ocho izquierdistas y tres republicanos.

El Sr. Cánovas ha salido con direccion á Murcia para asistir al centenario de Saavedra Fajardo é inauguración del ferro carril de Zeneta á Alicante.

Su regreso se efectuará el miercoles proximo.

Madrid 9 Mayo 7'30 noche

Han sido trasladados hoy con las debidas precauciones los presos del Saladero á la nueva Cárcel Modelo.

Despachos de Cuba anuncian haber sido batida y dispersada por completo la partida mandada por el cabecilla Ágüero.

El ministro de Hacienda trata de sustituir el impuesto de la sal.

Motores

MOVIDOS POR GAS.

DE MIGUEL ESCUDER. Barcelona.

Los mas sencillos y económicos que se conocen.

Premiados con medalla de oro en la Exposicion Regional.

En Valencia, Madrid, Barcelona, Tarragona, y otras varias capitales, son muchos los instalados aplicados á diferentes industrias, consumo de menos de un metro cúbico de gas por hora y caballo.

Los pedidos al representante.—José Magisris.—Verónica —12 2.º Valencia.

Subasta.

A voluntad de su dueño, se rematará en pública subasta extrajudicial, si la postura fue competente el día 13 del actual de 10 á 11 de su mañana en la Notaría de D. Manuel Fabregat calle de San José número 20, una casa de habitación situada en el poblado de esta ciudad calle de San Miguel número 5 moderno y 53 antiguo, lindante por la izquierda con la de Juan Peidro, por la derecha con la casa llamada de San José, calle del Carmen en medio y por espaldas con la de los herederos de D. Buenventura Monllor, en cuya subasta no se admitirá postura inferior á la de 20,000 pesetas en que ha sido justipreciada.

Los títulos de pertenencia y el pliego de condiciones estarán de manifiesto en el despacho del referido Notario.

Al oy 7 Mayo 1884.

Alcoy: Imp. EL SERPIS, Mercado, número 3



(BOCA.)

**MENTHOLINA DENTIFRICA**

Elixir del Dr. GUTLER

**BOCA GRAN REMEDIO BOCA**

PARA LA BOCA

importado y preparado por el

**Dr. ANDREU, de Barcelona.**

El Elixir del gran médico alemán Dr. Gutler á base del Menthol, es el dentifrico que reúne mayores ventajas bajo todos conceptos. Hé aquí las virtudes reconocidas y positivas de este Elixir.

**Calma** el dolor de muelas por fuerte que sea y detiene las caries de la dentadura.

**Limpia** la boca de cuerpos extraños y quita el sarro.

**Emblanquece** los dientes y da brillo al esmalte.

**Aromatiza** la fetidez del aliento y pone fresca la boca.

**Cura** la terrible enfermedad de escorbuto por crónica que sea y

**Fortalece** los dientes y macias de d. vigor á las encías.

Estas y otras grand-s ventajas reúne siempre la **Mentholina del Dr. Gutler**, artículo de primera necesidad para toda persona que estúe en algo la salud y la belleza del importante órgano de la boca.

Es además un específico que por su elegancia, buen gusto y su delicioso perfume, es digno de figurar así en la mesa como en el tocador, y por último, reúne la gran ventaja de ser el más económico, puesto que cada frasco contiene 130 gramos de Elixir, lleva su correspondiente cepillo para frotar la dentadura y vale solo 40 reales.

Se vende en las buenas farmacias, de toda España y sus Antillas.

NOTA. El Dr. Andreu, de Barcelona, prepara también unos polvos dentifricos que usados simultáneamente con el Elixir, aumentan el embellecimiento y blanqueza de los dientes.

(BOCA.)

**PASTA PECTORAL**

**DEL DOCTOR ANDREU DE BARCELONA.**

REMEDIO SEGURO PARA TODOS LOS QUE PADECEN DE

**TOS**

Catarrros, ronqueras, etc., por crónicos que sean. Facilitando siempre la expectoracion.

Este remedio es tan positivo que no hay un caso siquiera que no haya producido felices resultados. A las primeras tomas de esta pasta el enfermo siente ya un gran alivio que le sorprende y anima. Para probar la virtud y eficacia de esta pasta basta decir que muchos facultativos de España, cuyos nombres estamos autorizados para publicar, han curado la Tos con esta Pasta pectoral, despues de haber recurrido á todas las fórmulas más conocidas, por cuya razon la prescriben constantemente á sus enfermos, de los cuales recibimos cada dia muestras de verdadera gratitud y aprecio.

Es tambien el medicamento más cómodo, económico y agradable que se conoce, no molesta en lo más mínimo al enfermo, y su sabor balsámico es apetecido hasta por los niños y personas más delicadas.

**MILLARES DE CAJAS** que se venden diariamente y un constante número de pedidos que tenemos de toda España y del extranjero, son tambien una prueba inequívoca de la verdad de un medicamento que es el único positivo para efectos á que se le destina.

**ALIVIO ASMA Ó SOFOCACION**

Y CURACION DEL ASMA DE TODA CLASE,

POR LOS CIGARRILLOS BALSÁMICOS Y LOS PAPELES AZGADOS

Remedio pronto y seguro que penetra directamente en forma de humo dentro del aparato respiratorio.

Fumando un solo cigarrillo, aun en los ataques más fuertes de asma, se siente al instante un gran alivio. La expectoracion se produce más fácilmente, la tos se alivia, el pecho late con más regularidad y el enfermo respira luego libremente.

Estos cigarrillos llevan una boquilla tan cómoda que no ensucia los dedos y se aspira el humo con extraordinaria suavidad, pudiendo fumarlos las señoras y personas más delicadas.

**LOS ATAQUES DE ASMA** por la noche se calman al instante con los papeles azogados, quemando uno dentro de la habitacion; de modo que el enfermo que se ve privado de descansar siente luego un agradable bienestar que se convierte en el más apacible sueño.

DEPÓSITO CENTRAL de estos medicamentos: Farmacias de su autor en Barcelona, y se hallarán tambien de venta en las principales farmacias de todas las poblaciones de España y América, así como en Francia, Italia y Portugal.

e ofrezca á la fortuna la mano.

**2,500.00**

DE DINERO

á ganar.

Esta enorme suma la importa en el año más afortunado el premio principal que puede ganarse en la **grande loteria de dinero en Hamburgo**. La misma viene á aprobacion del gobierno que la organiza con toda la hacienda pública. La **loteria de dinero en Hamburgo** contiene 50,500 premios, los cuales son sorteados en 7 secciones y arreglados como sigue:

|                                                             |
|-------------------------------------------------------------|
| 1 premio mayor de Rs. 1,500,000                             |
| 1 premio " " 1,000,000                                      |
| 2 premios cada " " 500,000                                  |
| 1 premio " " 450,000                                        |
| 1 premio " " 400,000                                        |
| 2 premios cada " " 350,000                                  |
| 1 premio " " 300,000                                        |
| 2 premios cada " " 250,000                                  |
| 1 premio " " 150,000                                        |
| 16 premios cada " " 15,000                                  |
| 253 premios cada " " 10,000                                 |
| 6 premios cada " " 7,500                                    |
| 515 premios cada " " 5,000                                  |
| 031 premios cada " " 2,500                                  |
| 60 premios cada " " 1,000                                   |
| 63 premios cada " " 750                                     |
| 29,020 premios cada " " 725                                 |
| 19340 premios de Reales 620, 500, 470, 35, 200, 100 Reales. |

Los sorteos están oficialmente fijados en conformidad con el programa.

Para el próximo primero sorteo de esta grande loteria de dinero garantiza la por el Estado valen billetes originales enteros Reales 50 — medios billetes originales — 1.ª partes de billetes originales " 7.50

Todas las órdenes acompañadas de correspondiente importe serán ejecutadas por nosotros inmediatamente con el más grande cuidado. El importe se puede remitir en billetes del banco de España ó en libranzas del Giro mútuo tambien en letras sobre plazas españolas ó extranjeras. Importes pequeños se pueden remitir tambien en sellos de correo españoles y cada uno recibe por nosotros en sus propias manos los billetes originales revestidos del escudo de armas del Estado. Tambien los medios billetes y las cuartas partes de billetes con billetes originales; a las remesas de billetes van acompañados gratuitos los precios programas oficiales, y declaremos tambien que estamos dispuestos en caso que no convenga, á admitir la devolución de los billetes antes de principio del sorteo y á devolver el dinero pagado.

Los nombres de los comitentes se encuentran en nuestros libros de loteria inmediatamente y despues de cada sorteo cada tenedor de billete recibe sin reclamacion la lista oficial del sorteo, el desembolso de los premios se efectúa con prontitud bajo la garantía del Estado y por nuestro conducto inmediatamente y pues de cada sorteo, á pedido tambien en el paradero del premio.

Nuestra colecta ha sido siempre favorecida en particular modo de la fortuna y hemos desembolsado en España en las loterias pasadas frecuentemente los más importantes premios, entre ellos de Reales: 250,000, 500,000, 400,000, 300,000, 200,000 etc.

Con prevision se puede calcular detenidamente que la participacion en una tal empresa, fundada sobre las bases más sólidas será en todas partes muy despierta y por tanto roamos, para poder ejecutar todas las órdenes, diremos los pedidos lo más pronto, en todo caso antes del

**10 de Mayo**

del actual.

**Iseuthal y Compañ**

Casa expendedora principal de loteria HAMBURGO (Alemania)

P. Damos gracias por la confianza que hasta la fecha se nos ha dispensado y mientras convidamos al comenar de la nueva loteria á la participacion á la misma, nos empeñaremos tambien en lo sucesivo para conseguir la plena satisfaccion de nuestros estimados por adelantado y leal servicio. Las cartas llegan 2-3 dias de España. Hamburgo.

**GUIA DEL COMPRADOR EN ALCOY**

Anuncios recomendados.

|                                                                                                 |                                                                            |                                                                                   |
|-------------------------------------------------------------------------------------------------|----------------------------------------------------------------------------|-----------------------------------------------------------------------------------|
| <b>Aguardientes y priróleo</b><br>D. Francisco Gine, M. 11, Miguel 40, esquina á la calle Mayor | <b>Farmacia</b><br>D. Santiago...                                          | <b>Lampistería</b><br>Don Desiderio Margarit San Lorenzo 23 Tienda de la Campana. |
| <b>PAPELERIA</b><br>Manuel Moltó Merced 9                                                       | <b>Go...</b><br>D. Eduardo Martínez, Vall 17                               |                                                                                   |
| <b>Almacén de / utos oloniales.</b><br>D. Ramon Cill ent, asablanca esquina á la eia Cordeta    | <b>ANTIGUA FONDA DE LLUPIS</b><br>á cargo de Julian. Plaza San Agustín 22. |                                                                                   |
| <b>Cafes y fond-s</b><br>D. Lorenzo Rígal Plaza. A gu stin, 20.                                 | <b>La Valenciana</b><br>PRIMITIVA FUNDADA... D. Francisco Hurtado, Baccala |                                                                                   |
| <b>P. uerías.</b><br>D. Quero Fiol, M. recado,                                                  |                                                                            |                                                                                   |

**LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA**

PERIÓDICO ESPECIAL PARA SEÑORAS Y SEÑORITAS.

Fundado en 1841.

Publica en todos los números artísticos figurines iluminados, representando las últimas modas de París; multitud de grabados con modelos de trajes, abrigos, manteletas, y en general, de toda clase de confecciones y prendas de vestir para señoras, señoritas y niños, grandes hojas de patrones, trazados en tamaño natural; selectas piezas de música moderna; dibujos para trabajos á la aguja, crochet, encajes, bordados, tapicerías, muebles de lujo, etc., etc.

Entre todas las publicaciones que existen en Europa dedicadas á las señoras, ninguna como **La Moda Elegante Ilustrada**

El gusto y á las necesidades de la dama de distincion y de la madre de familia cualquiera que sea su posicion social. **La Moda Elegante Ilustrada** por lo mismo que es el más completo de los periódicos de su clase, es la guía práctica de las señoras todas, las que presta constantes servicios, permitiendoles realizar importantes economías al enseñarlas á confeccionar por sí mismas sus vestidos y los de sus hijos, y á organizar la instalacion de sus hogares. Su parte literaria es siempre moral y atractiva. Cada uno de sus números contiene descripciones exactas de los dibujos, figurines y patrones; Novelas, poesías, Variedades, Croquis de Teatros y Salones ó Revistas de Modas hechas por Redactoras especiales que la Empresa sostiene en Madrid y en París; Correos de tendencia particular, resolviendo las consultas de las suscriptoras; Geroglíficos, Saltos de caballo, etc.

Para más detalles, píase el prospecto y el número de muestra, gratis á la Administración **La Moda Elegante Ilustrada**, Carretas, 12, principal Madrid

**El Serpis**

periódico de la mañana

**PRECIOS DE SUSCRICION**

EN ALCOY: 1,50 pesetas al mes, 4,50 trimestre.—FUERA, 5,25 trimestre. EXTRANJERO, 15.—ULTRAMAR. 8.—Número ros sueltos, 10 cts. de peseta.

Se suscribe en Alcoy en la Administración calle del Mercado 11 y 13.— Recibe anuncios y clamos la Administración

**A los anunciantes.**

Este periódico es el más leído de todos los que se publican en la provincia de Alicante, prueba de ello es, que tiene servicios particulares telegraficos y postales que ningun otro de su índole, incluso los que en la capital se publican puede sostener.

Esto no obstante, para que todos los anunciantes utilicen este medio de publicidad con la ventaja mayor posible, se establecen desde hoy precios especiales que compiten en economía con los de los demás diarios de la provincia. Anuncios y reclamos en la primera plana 25 cts de peseta línea. En la tercera 13 y 5 en la cuarta.

A los Sres. Suscritores que publiquen un anuncio por UN mes se le hará la rebaja de 50 por 100 sobre los anteriores precios; por QUINCE dias el 40 por 100 y por OCHO dias el 10 por 100 de descuento.

**MANUEL SEGURA**

comestibles ultramarinos

En este establecimiento encontrarán mis favorecedores cuantos artículos pertenecen á dicho establecimiento sin alteraciones y con economía. La legitimidad de los mismos la garantiza dueño SANTO TOMAS 3.

**FABRICA DE TEROL Y JULIA**

de abonos naturales artificiales y quimicos

Esta fabrica científicamente montada y dirigida, facilita cuantas materias fertilizantes necesita la vegetacion segun los terrenos y las cosechas que de ellos se desea obtener, garantizando las escelsencias de sus productos con los correspondientes analisis quimicos.

Las clases de bonos completos é intensivos que elabora en grande escala, son las siguientes:

Marca A, mas del 9º de amoníaco y 2º de fosfato y el 4º de sales de potasa 16 pesetas kilógramo. Marca B, mas del 8º id. 2º id. 14 pesetas kilógramo. Marca C, mas del 7º id. 2º id. 14 pesetas kilógramo. Marca D, mas del 7º id. 2º id. 14 pesetas kilógramo. Clases especiales y superfosfates á precios convencionales. Par. encomendat y detalles San Lorenzo 18

**10 de Mayo**

del actual.

**Iseuthal y Compañ**

Casa expendedora principal de loteria HAMBURGO (Alemania)

P. Damos gracias por la confianza que hasta la fecha se nos ha dispensado y mientras convidamos al comenar de la nueva loteria á la participacion á la misma, nos empeñaremos tambien en lo sucesivo para conseguir la plena satisfaccion de nuestros estimados por adelantado y leal servicio. Las cartas llegan 2-3 dias de España. Hamburgo.